

Descriptif :

Vendredi 08 avril les élèves de 4A ont été visiter le site d'enfouissement géré par CALITOM : VALOPARC. Ils ont ainsi découvert le devenir des sacs noirs de Charente.

Nous sommes allés visiter le site VALOPARC avec Calitom.

Ils prennent les poubelles noires de Charente ainsi que les bennes "tout venant" des déchetteries, ils trient les déchets à l'usine avant de les enfouir.

Les agents de Calitom utilisent un **compacteur** pour compacter les déchets quand ils sont placés dans les **casiers**.

Quand il pleut, comme le jour de notre visite, du **jus de poubelle** se forme avec les déchets qui se décomposent. Ce jus de poubelle est récupéré et traité pour être transformé en eau déminéralisée.

Beaucoup de déchets **n'ont pas leur place dans le sac noir**, ils sont enfouis alors qu'ils pourraient être recyclés.

D'ici peu le dernier casier du site sera plein, la Charente devra trouver un autre moyen pour gérer ses déchets...

Nous avons vu beaucoup d'encombrants qui devraient être déposés à la déchetterie, des emballages plastiques qui pourraient être recyclés dans les sacs jaunes et du verre qui pourrait être déposé dans les conteneurs à verre.

Portfolio

